
 
 
 
 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS 

 
 

48 
 

 1 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 2 

DO CONSELHO 3 

DEPARTAMENTAL DO CENTRO 4 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 5 

DESPORTOS DA UNIVERSIDADE 6 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 7 

REALIZADA NO DIA 27 DE 8 

SETEMBRO DE  2017. 9 

Aos  vinte e sete dias do mês de setembro do ano dois mil e dezessete, às 10 

quatorze horas, reuniu-se o Conselho Departamental , sob a presidência do 11 

Diretor professor Dr. Otávio Guimarães Tavares da Silva e com a presença 12 

dos seguintes Conselheiros: professora Drª. Márcia Regina Holanda da 13 

Cunha - Vice-Diretora, professor Dr. Ivan Marcelo Gomes- Chefe do 14 

Departamento de Ginástica, professor Dr. André Soares Leopoldo- Chefe do 15 

Departamento de Desportos, professor Dr.André da Silva Mello- Coordenador 16 

da Pós -Graduação, professor Dr. Luiz Alexandre Oxley da Rocha- 17 

Coordenador do Colegiado do Curso de Licenciatura em Educação Física, 18 

professor Dr. Maurício dos Santos Oliveira- Coordenador do Curso de 19 

Bacharelado em Educação Física, professor Dr. Antônio Carlos Moraes- 20 

Representante do Centro de Educação Física e Desportos junto ao Conselho 21 

de Ensino, Pesquisa e Extensão, Ronie Frizzera Sarmento- Representante 22 

dos Funcionários. O professor Dr. Rodrigo Luiz Vancini justificou sua 23 

ausência. Havendo número legal o Senhor Diretor deu início a 24 

reunião............................................................................................................  25 

EM PAUTA: O professor Antônio Alberto Ribeiro Fernandes, chefe do 26 

Instituto de Inovação de tecnologia da UFES apresentou a Resolução nº 27 

41/2014, que estabelece acordos tecnológicos, parcerias, projetos de termos 28 
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de incubação de empresas da UFES e estabelece as normas de 29 

funcionamento.  Informou ainda, que está visitando  todos os Centros e que o 30 

Instituto de Inovação Tecnológica da UFES (INIT/UFES) pode dar todo o 31 

suporte de gestão para a incubação de novas empresas, entretanto, sem 32 

recurso da UFES. Com a palavra o professor Otávio deu continuidade à  33 

reunião com a leitura da ata da reunião ordinária, realizada no dia 30/08/2017 34 

e da ata da reunião extraordinária, realizada no dia 13/09/2017. Após 35 

apreciações, foram aprovadas por unanimidade. COMUNICAÇÕES: Com a 36 

palavra o professor André Leopoldo apresentou memorando enviado pelo 37 

professor José Luiz solicitando para a praça de atletismo, os seguintes itens 38 

necessários: instalação de bebedouro; cobertura estruturada de proteção 39 

climática/ambiental; local para acomodar pertences do professor e alunos; 40 

local para acomodar pequenos equipamentos ou instrumentos pedagógicos. 41 

Com a palavra o professor Alexandre, ele comunicou que foi convidado pela 42 

Administração Superior para assumir a Assessoria Especial da Reitoria para 43 

criação do Departamento de Esporte e Lazer. Portanto, a partir do dia 1º de 44 

Outubro, deixará a Coordenação do Colegiado de Licenciatura em Educação 45 

Física. O professor Antônio informou que houve uma mudança na legislação 46 

para contratação de professor substituto, no qual deverá ser previsto no edital 47 

do concurso a exigência de pós-graduação, mestrado e/ou doutorado. Com a 48 

palavra o professor Ivan, que comunicou sobre a nova modalidade de 49 

marcação de férias, estas serão feitas pelo próprio servidor. Em seguida com 50 

a palavra o professor Otávio procedeu as seguintes comunicações: Foi 51 

solicitado ao NTI, um software para que os locais do Centro seja 52 

cadastrado/reservado pelo profissional da informática; enviou memorando 53 

para a prefeitura solicitando o descarte de 1000 (hum mil) latões de cola 54 

utilizados na construção da pista de atletismo; está sendo construído um novo 55 

bicicletário, em frente à cantina e próximo a rampa de acesso da entrada. 56 

Será realizado um concurso para a escolha da logomarca do Projeto " Arte 57 
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Faz Parte", promovido pelo CEFD. A comissão será formada pelos 58 

professores Felipe Quintão, Liana Romero e um aluno do CEFD. O ganhador 59 

receberá uma ajuda de custo no valor de R$300,00(trezentos reais). 60 

PROCESSOS/PROJETOS: Solicitação de afastamento da professora Drª 61 

Ileana Wenetz para participar de evento no exterior no período de 13 a 17 de 62 

novembro de 2017, no 12º Congresso Argentino Y 7º Latinoamericano de 63 

Educación Física e Ciencias na cidade de La Plata, Argentina. No qual 64 

apresentará o trabalho intitulado "Projeto Gênero e Diversidade na Escola no 65 

Brasil". Em apreciação, após relato e parecer favorável do professor Dr. André 66 

Soares Leopoldo, foi aprovado por unanimidade. Solicitação de 67 

regulamentação do Plano de Atividades Docentes- (PAD) do Departamento 68 

de Ginástica, referente ao segundo semestre de 2017. Em apreciação, após 69 

relato e parecer favorável da professora Dr.ª Márcia Regina Holanda da 70 

Cunha, foi provado por unanimidade. Solicitação de Licença Capacitação do 71 

professor Dr. José Luiz dos Anjos por um período de sessenta dias a partir de 72 

15/01/2018. Em apreciação após relato e parecer do professor Dr. Luiz 73 

Alexandre Oxley da Rocha, o processo foi retirado de pauta para que fosse 74 

esclarecidas dúvidas junto ao Departamento de Gestão de Pessoas, quanto a 75 

legalidade no prazo obtido anteriormente, para outra licença gozada pelo 76 

docente. Em seguida com a palavra o professor Otávio apresentou uma 77 

solicitação de treino na pista de atletismo do atleta Carlos Vitor Machado,  78 

todas as terças e quintas- feiras, no horário das 07 às 08 horas, até o dia 79 

28/12/2017. Em apreciação, foi aprovado por unanimidade. A professora  80 

Márcia Cunha, aproveitando este pedido de uso esporádico da pista, solicitou 81 

que fosse incluído a estes usuários, o atestado médico de saúde. PALAVRA 82 

LIVRE: Com a palavra o professor André Mello informou que ocorrerá o 83 

Seminário do PIBID, no CCHN. Esse evento será muito relevante, tendo em 84 

vista que será um evento avaliativo para o PIBID.  Em seguida o professor 85 

Alexandre informou que em Abril do próximo ano, haverá uma conferência 86 



 
 
 
 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS 

 
 

51 
 

sobre diversidade e intolerância na UFES e o CEFD deverá indicar o nome de 87 

um representante para substituí-lo. ...............................................................  88 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que para constar, eu, 89 

Beatriz Cysne Coimbra, secretária, lavrei a presente ata, que após lida e 90 

aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 27 de 91 

Setembro de 2017. 92 

 93 

Professor  Otávio Guimarães Tavares da Silva-  94 

Professora  Márcia Regina Holanda da Cunha -  95 
Professor  Ivan Marcelo Gomes-  96 

Professor  André Soares Leopoldo-   97 
Professor André da Silva Mello-  98 
Professor Dr. Luiz Alexandre Oxley da Rocha-  99 

Professor Dr. Maurício dos Santos Oliveira-  100 
Professor Dr. Antônio Carlos Moraes-  101 

Ronie Frizzera Sarmento - 102 
Beatriz Cysne Coimbra                  103 
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